
Siracusa.  Tari,  Sorbello
scrive  ad  Armaro:
"presidente, si discuta di un
rinvio  del  pagamento  del
saldo"
E nel giorno in cui parte la distribuzione degli inviti al
pagamento del saldo Tari, il consigliere di opposizione, Salvo
Sorbello, chiama in causa il nuovo presidente dell’assise. “A
Santino  Armaro  chiedo  di  porre  all’ordine  del  giorno  del
consiglio lo slittamento del termine per la quarta rata della
Tari. Si eviti una mazzata – afferma Sorbello –per le famiglie
e per le imprese siracusane, che a dicembre saranno travolte
da un immane ingorgo fiscale, con scadenze di tasse e balzelli
vari. Spostare l’ultima rata della Tari è una decisione di
buonsenso – conclude Sorbello – e servirebbe a sostenere anche
il commercio siracusano, che aspetta il mese di dicembre per
risollevarsi, grazie alle tredicesime che rischiano invece di
essere risucchiate dalle imposte locali”.

Siracusa  Risorse,  rinnovato
per  un  altro  mese  il
contratto.  In  pagamento  gli
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stipendi
Il  Commissario  del  Libero  Consorzio  comunale  di  Siracusa,
Antonino Lutri, ha rinnovato per un altro mese il contratto di
servizio con Siracusa Risorse. Nuova scadenza, 30 novembre. La
società  in  house,  interamente  partecipata  dal  Libero
Consorzio, continuerà così ad assicurare i servizi essenziali
per l’Ente.
Predisposto anche il pagamento della fattura alla stessa per
cui saranno pagati gli stipendi dei dipendenti.
Il  personale  di  Siracusa  Risorse  continuerà  dunque  ad
occuparsi di servizi che vanno dal pronto intervento e diserbo
delle  strade  provinciali,  alla  piccola  manutenzione  e  al
pronto intervento per i mezzi del Libero Consorzio e per gli
edifici istituzionali, compresi quelli scolastici. Servizi che
riguardano anche l’assistenza e la manutenzione informatica,
il trasporto extraurbano per i soggetti portatori di handicap.
Il  rinnovo  del  contratto  per  un  altro  mese  si  è  reso
necessario  per  garantire  continuità  al  servizio.

Priolo. Egidio Ortisi chiude
il suo quinquennio al Ciapi,
il  mandato  nelle  mani  di
Crocetta
Dopo cinque anni alla guida del Ciapi di Priolo, Egidio Ortisi
ha rimesso il suo mandato di presidenza. Un atto dovuto in
chiusura dell’incarico. L’ex deputato regionale ed ex sindaco
di  Floridia  ha  inviato  la  comunicazione  al  governatore
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Crocetta  elencando  anche  le  attività  svolte  dal  Ciapi  di
Priolo sotto la sua guida.

Rosolini.  Dopo  le  denunce
partono  i  controlli  sulla
presenza  di  amianto.
Soddisfazione del M5S
Il  Comune  di  Rosolini  avvia  una  campagna  per  censire  e
smaltire  correttamente  l’amianto,  ricorrendo  alle  nuove
opportunità  offerte  dalla  normativa  regionale.  Esulta  il
Movimento 5 Stelle, autore della proposta. L’amministrazione
distribuirà un modulo ai cittadini per mappare la presenza di
amianto e quindi bonificare le aree contaminate.
Domenica  6  dicembre  i  pentastellati  chiamano  a  raccolta
attivisti  e  simpatizzanti  per  discutere  di  “Tutela  della
salute e del territorio dai rischi derivanti dall’amianto” per
continuare  l’azione  di  sensibilizzazione  di  cittadini  e
amministrazioni.

Siracusa.  Il  Lions  Siracusa
Eurialo  restaura  il  portale
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della chiesa del Carmine
Domenica 15 novembre, alle 19, nella Chiesa del Carmine di
Siracusa, dopo la celebrazione, la presidenza del club Lions
Siracusa Eurialo inaugurerà il portone esterno della Chiesa.
L’ottocentesco portone è stato restaurato dall’artista Agnese
Milazzo, grazie al contributo del Sodalizio siracusano. L’idea
di fare questo dono alla Chiesa è nata con la presidenza del
2014-2015  guidata  dal  prof.  Carmelo  Cappuccio,  e  poi
continuata dal nuovo consiglio presieduto dall’avv. Silvana
Magliocco. Una targa posta nella Chiesa farà conoscere alle
nuove  generazioni  la  generosità  e  l’amore  per  il  nostro
patrimonio artistico del Lions Eurialo di Siracusa. Un grazie
speciale va al consiglio del sodalizio siracusano: Silvana
Magliocco,  presidente;  Giuseppe  Campisi,  segretario;  Carlo
Garozzo, cerimoniere; Giuseppe Assenza, tesoriere.

Siracusa. Tornati in Regione
504.000  euro  per  il
porticciolo di Ognina
La Regione Siciliana aveva assegnato al Comune di Siracusa i
fondi europei utili a riqualificare il porticciolo di Ognina.
Si  trattava  di  ben  504.000  euro.  Ma  il  mese  scorso
l’amministrazione comunale ha comunicato di non essere capace
di spendere in tempo utile i soldi del finanziamento europeo.
Alla  Regione  non  è  rimasta  altra  scelta  che  revocare
l’assegnazione.
“E tutto nel piu’ assoluto riserbo”, siindigna il portavoce di
Progetto Siracusa, Ezechia Paolo Reale.”Certo verrà detto che
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anche questa volta la colpa è di altri: funzionari scadenti,
Regione matrigna etc. Certo verrà detto anche questa volta che
i  soldi  si  troveranno  nuovamente  con  altri  finanziamenti.
Certo. Intanto Siracusa continua a perdere soldi, opere di
riqualificazione e posti di lavoro. Amministratori scarsi o
sfortunati? Quale che sia la risposta diciamo addio anche alla
pronta riqualificazione del porticciolo di Ognina. E con essa
all’impegno degli uffici interni per progettarla”, dice l’ex
assessore regionale.
“Forse la notizia non e’ stata divulgata perché non ritenuta
interessante.  Sarebbe  interessante,  pero’,  far  sapere  ai
cittadini se e come è stato pagato il consulente esterno che
sembra aver aggiornato quel progetto”, chiosa Reale.

Siracusa.  Rinviate  le
elezioni  per  il  Libero
Consorzio,  resta  il
commissario
Tutto come previsto. L’Ars ha approvato il disegno di legge
stralcio con il quale vengono rinviate le elezioni nelle ex
Province e prorogato l’incarico ai Commissari.
“La  nuova  Legge  approvata  –  dice  il  deputato  regionale
Vincenzo  Vinciullo  –  cerca  di  mettere  una  pezza  a  un
provvedimento  legislativo  nato  malissimo,  gestito  ancora
peggio, che ha portato, nel giro di qualche domenica, alla
soppressione delle Province in Sicilia. Data l’emergenza si è
intervenuti  nuovamente  con  un  provvedimento  tempone,  ma  è
chiaro che si pone definitivamente la necessità di legiferare
su un tema, quello della soppressione delle Province, che,
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all’inizio di legislatura, fu, purtroppo, sottovalutato”

Siracusa. Torna lo spettro di
Gettonopoli. "Somme indebite,
il Comune le recuperi"
Mesi dopo, lo spettro di Gettonopoli torna ad aleggiare sul
Consiglio  Comunale  di  Siracusa.  Ci  pensa  la  relazione
dell’ispettore  regionale  Francesco  Riela  a  riaccendere  i
riflettori sulla vicenda. Il dirigente dell’assessorato Enti
Locali venne inviato a Siracusa mentre lo scandalo riempiva
giornali e trasmissioni nazionali. A lui l’allora assessore
Ettore Leotta chiese di capire cosa stesse avvenendo a Palazzo
Vermexio.
E le sue conclusioni, contenute in poche pagine anticipate dal
Giornale di Sicilia, rischiano di far tremare i polsi dei
consiglieri  siracusani.  “Le  somme  sono  state  percepite
indebitamente, il Comune sarà invitato a recuperarle”. E le
somme in questione sono i famigerati gettoni di presenza e i
rimborsi per i datori di lavoro, valutati come eccessivi nella
loro proporzione. Ma è l’invito al recupero di quei soldi che
adesso
I numeri del 2014, tra Consiglio e commissioni, hanno fatto il
giro d’Italia: 1.201 riunioni per 1,4 milioni di euro pagati
dalle casse municipali come gettoni di presenza e rimborsi
alle  ditte  private  di  cui  i  consiglieri  comunali  sono
dipendenti.
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Siracusa.  Orti  Sociali,
consegnati altri 40 lotti del
terreno di viale Scala Greca
Rilasciate le autorizzazioni amministrativa per 40 nuovi lotti
di orti sociali, realizzati dal Comune in viale Scala Greca.
La consegna e’ avvenuta questa mattina con l’assessore alle
attivita’ produttive, Teresa Gasbarro al termine del sorteggio
degli assegnatari.
Ogni  lotto  ha  uno  spazio  di  circa  70  metri  quadri.
L’assegnazione  ha  validità  per  due  stagioni  agrarie  e  il
rinnovo sarà possibile una sola volta per altre due stagioni,
se  non  si  sono  persi  i  requisiti  indispensabili  al  loro
mantenimento.

Siracusa. La pista ciclabile
come un percorso lungo l'arte
moderna, ecco le dieci opere
selezionate
Un percorso d’arte lungo la pista ciclabile. Dieci creazioni
artistiche  abbelliranno  ulteriormente  i  circa  6  km  del
tracciato che scorre lungo la costa siracusana. Le opere sono
state scelte dal direttore artistico del progetto ReBuilding
the  future,  Marco  Pierini.  Una  scelta  condivisa  con  la
sovrintendente Rosalba Panvini e con l-assessore alla cultura,
Francesco Italia. Ecco come diventer’ la pista ciclabile a
partire da dicembre.
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